



Uplegger Food Company



Persönlich. Leidenschaftlich. Seit 1884.
Personal. Passionate. Since 1884.

Uplegger Food Company GmbH

Geschäftsführung/Management

Kerstin Uplegger
Thomas Wiek

Gründungsjahr/Year of establishment

1884

Geschäftstätigkeit/Business activity

Import, Distribution und Vermarktung
internationaler Frischeprodukte

Import, distribution and marketing
of fresh food products

Anschrift/Address

Hans-Böckler-Straße 17
30851 Langenhagen
Tel +49 511 97898-0
Fax +49 511 97898-18
Zentrale@Uplegger.de
www.Uplegger.de

Die Uplegger Food Company wurde 1884 in Hannover als Käsegroßhandlung gegründet und ist somit eines der ältesten Familienunternehmen im deutschen Lebensmittelhandel. Heute steht sie für den Import, die Distribution und die Vermarktung internationaler Frischeprodukte und bringt somit ein Stück Europa auch nach Niedersachsen.

Europäische Hersteller von innovativen Lebensmitteln zu beraten und ihnen den Weg in den deutschen, niederländischen und österreichischen Lebensmittelmarkt zu ebnet, ist die Kernaufgabe der Uplegger Food Company. Angefangen bei Marktanalysen, der Entwicklung von Marketingstrategien über die Warenlogistik bis hin zu Qualitätsmanagement und Abwicklung bietet die Uplegger Food Company alle Dienstleistungen für den Einstieg in den Handel aus einer Hand. Dabei bedient und setzt sie nicht nur Genuss- und Gesundheitstrends, sondern schafft mitunter auch neue Frische-Segmente.

Als Familienunternehmen mit einer langen Tradition und über 130-jähriger Erfahrung im Lebensmittelbereich arbeitet die Uplegger Food Company als verlässlicher Partner eng mit allen großen Lebensmitteleinzelhändlern zusammen. Durch Niederlassungen in Polen und Russland werden auch in Zukunft neue Geschäftsfelder erschlossen.

The Uplegger Food Company was founded as a cheese wholesale company in Hannover in 1884, making it the biggest family-owned food retail company. Today it is synonymous for the import, distribution and marketing of imported European chilled food, thereby bringing a little bit of Europe closer to Lower Saxony.

The core task of the Uplegger Food Company is advising European food producers of innovative food products and smoothing their way in the German, Dutch and Austrian food markets. Starting with market analyses, developing marketing strategies through distribution logistics up to quality management and order-processing, the Uplegger Food Company is a "single-stop" provider of all services required for entering the food market. In doing so, it not only uses and sets trends in luxury and health foods, it also creates new segments in the chilled food market.

As a family-owned company with a long tradition and over 130 years of experience, the Uplegger Food Company is a reliable partner that works closely with all major food retailers. It also plans to open up new areas of business in the form of branches in Poland and Russia.